

## **LORD PLUMBS MEINUNG ZUM EUROPÄISCHEN WÄHRUNGSSYSTEM**

Ich bin immer noch der Meinung, dass Großbritannien am Euro hätte teilnehmen sollen, das ist meine persönliche Überzeugung. In all den Jahren, seitdem der Euro im Euro-Währungsgebiet als Währung eingeführt worden war, war der Unterschied im Wert zwischen dem Euro und dem damals starken Pfund, der sich auf bis zu 20 % belief, nachteilig für Großbritannien. In der jüngsten Vergangenheit, als das Pfund nun plötzlich fast den gleichen Wert wie der Euro hatte, haben wir ganze Schiffsladungen Schaffleisch nach Frankreich verschickt. Plötzlich hat der Markt ganz deutlich gezeigt, dass der Verkauf von Erzeugnissen in andere EU-Länder von großem Vorteil ist, und aus diesem Grund bin ich der Meinung, dass unsere gegenwärtige wirtschaftliche Rezession zu einem erheblichen Teil dadurch bedingt ist, dass uns die Gewinne entgangen sind, die mit dem Marktanteil, den wir hätten haben können, einhergegangen wären, einzig und allein, weil wir durch unsere Währung benachteiligt waren. Ich sehe keine Chancen, dass wir dem Euro-Währungsgebiet in der nahen Zukunft beitreten.